

田助愛 ～たすけあい～

令和7年11月28日 文責:野口

ご協力ありがとうございました

先日は、平戸市内で発生した事件に対し、急なお願いにもかかわらず、素早く対応していただきありがとうございました。確認が取れない家庭には、他の保護者から臨機応変に連絡していただくなど、田助地区の横の連携に感心させられました。おかげで保護者引き渡しもほぼ順調に行うことができました。いつ何が起こるかわからない時代です。今回のような緊急の保護者引き渡しがあるかもしれません。そういった意味では学校としてもよい経験となりました。**安心メールが届いていないご家庭は、万が一に備えてアプリの設定の確認が必要です。**不明な点は学校へご連絡ください。

先日の授業参観の際は、たくさんのご来校をいただきありがとうございました。学校保健委員会や懇談会、夜はPTA評議員会もあり、忙しい1日だったかと思います。ご協力に感謝します。

季節の変化に伴い、インフルエンザの罹患者も増えてきて、6年生は月曜日まで学年閉鎖となりました。全員のマスク着用、教室の換気、消毒、手洗いうがいの励行など、対策をしているところです。ご家庭でもご指導ください。



読書の秋

読書の秋です。読書にはいい季節ですね。本を読みだすとついつい時間を忘れます。私は主に小説を読むのが好きですが、最近は自己啓発の本を手に取ることもあります。読書は様々な効果があるといわれています。心が成長している子供たちにとって、感情の認識や調整する力に効果がある読書は大切ですね。本校では、1日10分間の読書や家族読書を推奨しています。よかつたら取り組まれてください。

基本的習慣の定着のために、「睡眠」もまた大切です。本校の保健分野の重点目標でもあります。私はスマートウォッチをして布団に入るのですが、先月の平均睡眠時間は8時間以上でした。(ちょっと寝すぎ?)

子供たちの中には、夜中までネットやゲームをして、睡眠時間が極端に短くなっている子がいるという話も聞きます。以下の「早寝」の目安をもとに、就寝時刻が遅い場合は、メディア使用のルールについて、お子さんと一緒に今一度ご確認ください。

【就寝時刻の目安】 低学年…9時、中学年…9時半、高学年…10時



12月の行事予定

3日（水）人権集会

4日（木）学期末特別日課（～10日（水）まで）

※1年生 13:50 下校 2～6年生 14:50 下校 ※3学期始業式は1月8日（木）です。

15日（月）年末の交通安全県民運動（～24日）

21日（日）家庭の日

24日（水）終業式 集団下校（11:20～）